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Toledo 

El presidente provincial, Francisco Cañizares: “Los tres años de Gobierno 
de Page y Podemos han sido una tortura para Ciudad Real, una provincia 
traicionada por sus recortes e incumplimientos” 
 
Cañizares ha afirmado que Ciudad Real ha sido víctima de los mayores engaños de Emiliano García-Page, engaños por 
los que debería pedir perdón a los ciudadanos. “Proyectos anunciados hasta la saciedad pero de los que no hay 
absolutamente nada como es el caso del hospital de Puertollano o el centro de salud de Tomelloso”. “Ambas 
infraestructuras sanitarias, muy necesarias en la provincia, han sido presentadas y anunciadas pero no presupuestadas 
debidamente, ya que ni en los presupuestos de 2016, de 2017 ni en los de 2018 se han destinado cantidades 
suficientes ni para hacer el proyecto”. Ha afirmado que los servicios públicos en la provincia de Ciudad Real han 
sufrido un enorme retroceso desde que Page gobierna. “Ciudad Real es la única provincia en la que se han cerrado 
colegios públicos durante la presente legislatura y además, la plantilla de profesores de nuestros colegios es la que 
más recortes ha sufrido”. Ha recordado, también, que Page ha anunciado planes especiales en las comarcas de 
Almadén, Montiel y Puertollano, planes que se vendieron a bombo y platillo y que se han quedado en aire, indignando 
enormemente a los vecinos de estas comarcas.  
 
 

 
Cañizares en la reunión de presidentes provinciales, presidida por Cospedal 

 
 
“Entre los planes anunciados está el plan de modernización de la capital, un plan que no es creíble ya que Page no ha 
cumplido ni una sola de las promesas realizadas en Ciudad Real”, y ha puesto como ejemplo la rehabilitación del 
edificio de la Cruz Roja, de la antigua Casa de la cultura o el proyecto para el colegio Ferroviario, incumplimientos que 
cuentan con el beneplácito del equipo de Gobierno del PSOE de la capital. Pero hay una infraestructura muy 
demandada y muy necesaria en la provincia que ha sido objeto de engaño por parte del PSOE durante décadas y es la 
autovía Toledo-ciudad Real. “El Gobierno de Mariano Rajoy sí ha destinado dinero para ejecutar dicha obra y la 
variante de Fuente el Fresno será una realidad muy pronto, sin embargo, el Gobierno de Page no ha puesto ni un 
céntimo para acometer la parte que le corresponde y, además, se atreve a echar balones fuera para culpar a otros de 
su dejadez”.  
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Toledo 

El portavoz del Grupo Popular en las Cortes, Francisco Cañizares:            
“El PP iniciará acciones contra el Gobierno de Page por ocultar información 
sobre el contrato de prestación de servicios de ambulancias” 
 
Cañizares ha manifestado que “tenemos la constatación de que se nos oculta información sobre el transporte 
sanitario por carretera en provincias como Ciudad Real, Albacete y Guadalajara”. “El PP, a través de los propios 
profesionales, está teniendo acceso a la información que se ha ocultado a esta formación de forma intencionada por 
parte del Gobierno de Page”. Ha explicado que “se han eliminado de los informes aspectos claves sobre 
incumplimientos de la empresa adjudicataria lo que, sin duda, forma parte de una actitud negligente del Gobierno de 
Page y de connivencia con la empresa adjudicataria, que nos hace sospechar de que hay `gato encerrado´ en este 
asunto”. Ha señalado que la Junta no puede tapar incumplimientos de la empresa adjudicataria, al tiempo que ha 
manifestado que el Gobierno de Page tendrá que explicar por qué se han mutilado informes con datos claves sobre 
deficiencias graves de los vehículos que prestan servicio en nuestra tierra. 
 
 
Por otro lado, ha asegurado que “Pedro Sánchez es igual que Page; 
están dispuestos a pactar con cualquiera para conseguir el poder; Page 
solo se preocupa por sus intereses personales, y no de las necesidades 
que demandan los ciudadanos de nuestra tierra”. “Los castellano-
manchegos no pueden entender como Page ampara una moción que 
cuenta con partidos que quieren destruir la unidad de España”, y ha 
recriminado “que no se puede pactar a cualquier precio y con 
cualquiera en un asunto tan delicado como una moción de censura, 
con el artículo 155 abierto, porque debilitan las instituciones 
democráticas de este país”.  

 

 
                   Francisco Cañizares 

 

Porzuna 

Carlos Villajos toma el relevo de Raimundo Garrido al frente del PP  
 

 

El Partido Popular  ha celebrado un congreso local 
este fin de semana en el que ha elegido a Carlos 
Villajos como nuevo presidente local. Villajos, que 
ha recibido el apoyo de los afiliados por 
unanimidad, toma el relevo de manos de 
Raimundo Garrido, que ha sido presidente del 
partido desde 2014. Garrido ha realizado una 
gestión al frente del PP de Porzuna que ha estado 
marcada por el éxito electoral, además, ha dejado 
un PP fuerte, unido e ilusionado.  

Cañizares, Rodríguez y Garrido con Villajos y su nueva Junta Local 
 
Por su parte, Villajos ha presentado su nuevo proyecto y a su nuevo equipo, que estará formado por un total de 22 
personas entre las que destaca Silvia Cañamero como secretaria. Al congreso han asistido, además del gerente del PP, 
José Miguel Imedio; el vicesecretario de Organización del PP de Ciudad Real, Miguel Ángel Rodríguez; y el presidente 
del PP, Francisco Cañizares, quien ha elogiado el magnífico trabajo realizado por Raimundo Garrido al frente del 
partido y del propio Carlos Villajos, actual alcalde, en el Ayuntamiento. 

  

 



 

Toledo 

La alcaldesa de Torralba, Mª Antonia Álvaro, exige a Page que atienda de 
una vez las mejoras sanitarias que llevan pidiendo tres años 
 
Alvaro ha explicado que, “desde noviembre de 2015 llevamos pidiendo una enfermera de pediatría debido a la 
demanda existente. Además, se ha pedido que el pediatra esté a jornada completa, ya que actualmente solo está a 
media jornada, lo que obliga a muchas madres a ir directamente a urgencias para ser atendidos porque hay listas de 
espera de hasta tres días”. Ha indicado que “el municipio tiene un gran problema con los médicos ya que no se cubren 
los salientes de guardia, además, si un médico está de baja y el otro saliente de guardia, los 3.000 vecinos se quedan 
sin asistencia médica en el municipio”. Por otro lado, ha señalado que Torralba dispone de un edificio nuevo de 1.500 
metros cuadrados que alberga un centro de día y al que podría trasladarse el consultorio médico. Aunque la alcaldesa 
ha propuesto que el Ayuntamiento corra con los gastos del traslado, el Gobierno de Page se niega a aprobarlo.  

 

 
Mª Antonia Álvaro, con alcaldes de CLM, entregando sus demandas en la Sede del Gobierno regional 

 

 

 

 


